

La Peur est un doute
Une question sans réponse
Dans les ombres, une route
On ne sait où elle s'enfonce

La Peur est un rempart
Qui fait la différence
Entre le courage hagard
Et la plus grande imprudence

La Peur est un choix
Une possibilité étrange
Pour décrire ce que l'on voit
Et ce qui nous dérange

La Peur est une maladie
Qui sommeille en nous
Qui touche tout ce qui vit
Mis à part les fous

La Peur est un boulet
Qui nous ralentit
Nous empêche d'avancer
Et d'éprouver nos vies

La Peur est un remède
Contre notre bêtise
Et empêche d'une façon laide
Nos pires entreprises



Texte : *Mathis Poupelin.*

Image : « *Le cri* » d'Edvard Munch.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)